

Mercedes-Benz und Michael Schumacher gemeinsam für Sicherheit

Mercedes-Benz und Michael Schumacher gaben heute eine langfristige Partnerschaft bekannt, die weit über den Motorsport und die Formel 1 hinausgehen wird. Michael Schumacher wird hauptsächlich Zukunftsthemen, insbesondere die Weiterentwicklung der Sicherheits- und Komfortsysteme „Intelligent Drive“ der Marke begleiten und als Botschafter repräsentieren. Bereits seit vielen Jahren setzt sich der siebenmalige Formel-1-Weltmeister für die Verkehrssicherheit ein.

„Mich interessiert die Zukunft weit mehr als Gegenwart und Vergangenheit. Schon während meiner Formel-1-Zeit habe ich immer daran geglaubt, dass man sich nie auf Erreichtem ausruhen darf, sondern kontinuierlich versuchen muss, sich weiter zu verbessern. Dabei habe ich sehr oft erfahren, dass ich mich auf die Hilfestellung aller mir zur Verfügung stehenden Technologien im Auto verlassen und sie zu meinem Vorteil nutzen kann. Daher bin ich ein erklärter Anhänger von Fahrassistenzsystemen sowohl im Renn- als auch im Straßenauto“, sagte Schumacher zur neuen Partnerschaft.

Seinen ersten Auftritt als Partner von Mercedes-Benz wird Michael Schumacher gemeinsam mit Daimler-Vorstandschef Dr. Dieter Zetsche am 1. Mai 2013 beim „Handelsblatt Pathfinder – Tag des Nachdenkens“ haben. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Partner von Mercedes-Benz: Michael Schumacher.